

Universidad del sureste  
MEDICINA HUMANA

NEUROLOGIA

Dr: Jose Luis Gordillo Gullen  
Alumna: Melanny Cope Rojas Salazar

6° "A" 3

# Polineuropatía inflamatoria crónica.

La polineuropatía desmielinizante inflamatoria crónica es un trastorno heterogéneo adquirido que afecta a los nervios periféricos causado por un proceso desmielinizante, que produce perdida sensorial y síntomas sensoriales positivos, así como debilidad motora.

Epidemiología: Su prevalencia puede ser tan alta como 9 por 100 000. Su incidencia es variable.

La PDIC se caracteriza por debilidad proximal y distal, perdida sensorial de fibras grandes, contenido elevado de proteína del líquido cefalorraquídeo, cambios desmielinizantes, estudios de congelación nerviosa o biopsia nerviosa y respuesta al tratamiento inmunomodulador.

## Diagnóstico:

Se basa en las características clínicas y tránsfieren principalmente en la electrofisiología. Ya que es un proceso desmielinizante que produce la desaceleración de las conducciones nerviosas en varios segmentos.

La resonancia magnética puede mostrar nódulos nerviosos hipertensos engrosados retinicos o plexos.

## Tratamiento:

El tratamiento de la PDIC se basa en la idea de que es probable que la patogenia sea inmunomedida. Los corticosteroides (con dosis de hasta 120 mg diarios por vía oral), el intercambio de plasma, la inmunoglobulina intravenosa (igIV dosis de 0.4 gramos por kg/día durante 5 días).